

Pressestelle, Mittwoch, 13. November 2013

---

## **Freie Plätze im Vhs-Kurs „Smartphone – noch Handy oder schon Computer?“**

Für den Vhs-Kurs „Smartphone – noch Handy oder schon Computer?“ sind noch wenige Plätze frei. Der Smartphonekurs startet am Dienstag, 19. November, von 18.00 bis 21.00 Uhr im Friedrich-Ebert-Gymnasium, In der Seewiese 1. Die Kursgebühr beläuft sich bei 4 Veranstaltungen auf € 70,50 / € 63,00 ermäßigt (zzgl. € 10,00 Spende an den Förderverein).

Nähere Informationen zu dem Kursangebot erhalten Sie unter der Rufnummer 06108/601-602 o. 606, auf der Homepage ([www.muehlheim.de/vhs](http://www.muehlheim.de/vhs)) oder direkt im Rathaus – Friedensstraße 20, 1. Stock, Zimmer 107.